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Protokoll der 19. Sitzung vom 
25.03.2024 
 

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 18:38 Uhr. Armin Khalaf führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 7, bei Schließung der Sitzung 7 
Personen.  

  

1. Beschluss der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird beschlossen. 
2. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 

• Gegen das Protokoll der letzten Sitzung bestehen keine 
Einwände. 

 
3. Künftige Veranstaltungen 

a) Semester Opening Party 
• Jan Stahlberg berichtet. 

• Alles Schriftliche (Mails an Kanzler und AStA usw.) ist schon 
fertig und wird bald rausgeschickt. 

• Der Vertrag wurde bereits vom Zakk unterschrieben und liegt 
jetzt beim AStA; genauso wie das Finanzkonzept. 

• Die Schichteinteilung für den Kartenverkauf kommt Mitte 
dieser Woche. Diejenigen Rät:innen, die für die letzte Party 
nicht so viel gemacht haben, werden gebeten, sich etwas 
öfter einzutragen. 

• Der Kartenverkauf findet vom 15.04 bis 26.04. statt.  

• Plakat- und Kartendesign ist in der Finalisierung und wird 
Ende der Woche abgeschickt. 

• Das Ressort setzt sich dran, diesmal keine Strichliste, 
sondern eine Ticker App zu verwenden – mehr Infos folgen 
aber bald. 
 

b) Campus Kino 

• Rosalie Stöbe berichtet. 
• Wir haben eine Bestätigung vom Campus Kino bekommen, dass wir die Lizenz 

für „Contra“ erhalten. 
 

c) JVA 

• Rosalie Stöbe berichtet. 
• Für unsere Exkursion zur JVA Düsseldorf haben wir haben nur 20 Plätze. Dabei 

stellt sich die Frage, wie viele Rät:innen mitkommen sollen. 

• Der Rat einigt sich darauf, abzuwarten, wie hoch die Nachfrage bei den 
Anmeldungen ist. Mehr als drei brauchen aber nicht mitzufahren. 
 

4. Berichte / Abfragen 
a) Finanzbericht 

• Leonie Kempkens berichtet. 

• Denise Rips hat einen Finanzbericht erstellt; im Vergleich zum Vorjahr haben wir 
leichte Einbuße gemacht. 
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• Dabei stellt sich die Frage, wie viel Budget wir für die Kosten der kommenden 
BuFaTa haben.  

• Der Rat einigt sich darauf, dass die fünf Teilnehmenden zur Not einen kleinen 
Eigenbeitrag leisten sollen. 

• Außerdem muss bei der nächsten Sitzung ein Beschluss für die Kosten der 
BuFaTa gemacht werden. 
 

b) Termine für die LaFaTa  
• Jule Scheffer berichtet. 

• Die Termine der nächsten LaFaTas sind: 

• Münster (04.05.), Düsseldorf (15.06.), Bonn (03.08.), Bielefeld (09.11.) und  
Köln (11.01.) 

• Hinsichtlich der LaFaTa in Düsseldorf im Juni wird sich darauf geeinigt, dass der 
neue Rat sich um den Großteil der Planung kümmern wird, da dieser bis dahin 
schon seit etwa einem Monat konstituiert sein wird.  

• Jule Scheffer und Armin Khalaf erklären sich aber bereit, den neuen Rat bei der 
Planung zu unterstützen. Andere Rät:innen können sich gerne bei ihnen melden, 
wenn sie sich auch einbringen möchten. 

• Außerdem wird sich Armin Khalaf weiterhin um die Raumbuchung kümmern. 
 

5. Sonstiges  
a) Fachschaftswahl 

• Leonie Kempkens berichtet. 

• Armin Khalaf war letzte Woche stellvertretend für sie beim FSRef und hat alle 
offenen Fragen beantwortet bekommen. 

• Das Wählerverzeichnis und das Ausleihen einer Wahlurne wurde bereits 
beantragt, wir warten nur noch auf eine Antwort vom FSRef. 

• Eine Pinnwand für die Steckbriefe können wir vielleicht aus dem SP-Saal 
ausleihen.  

• Die Wahl-Vollversammlung findet am 22.04. statt, die Wahl selbst vom 04.05. bis 
08.05. 

• Armin Khalaf schlägt vor, unsere nächste Sitzung (welche die letzte offizielle 
Sitzung wäre) wieder als offene Sitzung auf Instagram zu bewerben, um noch 
mehr Interessierte anzulocken. 

• Rosalie Stöbe schlägt vor, sowohl nach unserer nächsten Sitzung als auch nach 
der Wahl-VV noch weiterzuziehen, um uns mit den Interessierten ein wenig 
auszutauschen.  

• Der Vorschlag, unsere nächste Sitzung etwas früher beginnen zu lassen als 18:30 
Uhr, damit mehr Leute kommen, erhält Zustimmung. 

• (Nachtrag: Da im kommenden Semester montags der „Online-Tag“ sein wird, wird 
sich darauf geeinigt, die nächste Sitzung an einem anderen Wochentag 
stattfinden zu lassen (s. Whats App Gruppe).) 

• Außerdem wird der Wahlausschuss gewählt: 

• 1. Leonie Kempkens 2. Armin Khalaf (Wahlleiter) 3. Rosalie Stöbe 
• Stellvertretende sind 1. Florian Huppertz 2. Jan Stahlberg 3. Jule Scheffer  

• Außerdem betont Armin Khalaf, dass wir langsam wieder Zugriff zu unserem 
Raum brauchen, der muss spätestens zur Übergabe gesäubert, aufgeräumt und 
ausgeleert werden. 

• Leonie Kempkens fügt hinzu, dass wir auch noch die Wahlzettel ausdrucken 
müssen. 

• Für die Sprechstunde wird sich zuletzt geeinigt, die Ordner rauszunehmen und an 
Ute zu übergeben. Des Weiteren sollten wir vorher einige Quittungen kopieren.  
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b) Altklausuren 

• Jule Scheffer berichtet. 
• Ihr ist aufgefallen, dass im Dropbox Link seit 2019 kaum noch Klausuren 

vorliegen.  

• Leonie Kempkens und Armin Khalaf erwidern, dass das eigentlich nicht sein kann, 
da die Altklausuren regelmäßig aktualisiert werden und vielleicht irgendwie 
Klausuren verloren gegangen sind. 

• Der Rat erstellt nun eine Liste mit den fehlenden Klausuren und dann schauen wir 
weiter.  

• Außerdem sollte bald wieder ein neuer Aufruf gemacht werden, um vor allem die 
Zwischenprüfungs-Klausuren in der Dropbox zu haben.  

• Da die Klausuren jedoch nicht ausgeteilt werden, sollte dabei betont werden, bei 
der Einsichtnahme die Klausur abzufotografieren. 
 

c) Klausurenwerkstatt 

• Jule Scheffer berichtet 
• Bei der ZwiTa wurde von einer Rätin der Fachschaft Erlangen das Konzept der 

Klausurenwerkstatt vorgestellt. Jule Scheffer ist im Moment im Austausch mit ihr.  

• Dabei setzen sich Studierende aus höheren Semestern mit Studierenden aus 
niedrigeren Semestern zusammen und besprechen gemeinsam eine Klausur. 
Dies würde sich vor allem als Übung für die Zwischenprüfung anbieten.  

• Die genaue Umsetzung erweist sich aber als etwas schwierig; man könnte 
vorschlagen, dass die „älteren“ Studierenden in ein Docs Dokument Zeitslots 
eintragen können, an denen sie Zeit haben und die „jüngeren“ Studierenden 
tragen sich dann einfach in einen der Zeitslots ein.  

• Um einen Raum müssten sie sich dann individuell selbst kümmern. Dafür würde 
sich ein Gruppenarbeitsraum in der Bib oder das Selbstlernzentrum anbieten.  

• Eine andere Idee wäre es, einen festen Termin einmal in der Woche dafür 
anzubieten. 

• Auf die Frage, welche Qualif ikation man als „Mentor“ bereits haben sollte, erwidert 
Armin Khalaf erwidert, dass nicht jeder Examenskandidat jedes Rechtsgebiet 
kann und im Zweifel Viertsemestler, die frisch mit der Zwischenprüfung fertig sind, 
dafür besser geeinigt seien. Zumindest im vierten Semester sollte man jedoch 
mindestens sein. 

• Daraufhin wird sich darauf geeinigt, dass man in das Docs Dokument eintragen 
kann, welche Rechtsgebiete man drauf hat und dann können die „jüngeren“ 
Studis schauen, zu welchem Mentor sie gehen können. 

• Leonie Kempkens schlägt vor, eine Umfrage auf Instagram zu starten, in der wir 
nachfragen, wer Lust hätte sich als „Mentor“ zu engagieren. Wenn die Nachfrage 
hoch ist, kann man überlegen, das Konzept tatsächlich umzusetzen.  

• Armin Khalaf ergänzt, dass man in der Umfrage auch noch nachfragen könnte, in 
welchem Semester die Interessierten sind, damit man sich da auch ein besseres 
Bild machen kann. 

• Jedenfalls sollte klar kommuniziert werden, dass es dafür keine Bezahlung oder 
Ähnliches geben wird und man das rein ehrenamtlich macht. 

• Die Idee wird so an den neuen Rat weitergeben, damit dieser sich ggf. um eine 
Umsetzung kümmern kann. 

• Armin Khalaf ergänzt, dass es für Viertsemestler ab dem kommenden Semester 
eine Klausurenklinik in Verbindung mit der Wiederholer AG für diejenigen geben 
wird, die eine Klausur der Zwischenprüfung nicht bestanden haben.  

• Dabei wäre es auch eine Idee, einen Klausurenkurs auch auf Nicht-
Examensniveau (bspw. für die Zwischenprüfung oder für die Übungen) 
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anzubieten. Diese Idee könnte ja ebenfalls an den nächsten Rat angetragen 
werden.  
 

d) Bücherflohmarkt 
• Armin Khalaf berichtet. 

• Der ursprünglich angesetzte Termin (09.04.) ist mittlerweile nicht mehr umsetzbar, 
da wir immer noch keinen Raum dafür haben. 

• Der Rat einigt sich daher, den Bücherflohmarkt stattdessen am 16.04. stattfinden 
zu lassen.  

 
6. Nächste Termine 

• Nächstes Treffen      Wird bekannt gegeben 
• Bücherflohmarkt     16.04.2024 

• Exkursion zur JVA Düsseldorf   17.04.2024 

• Wahl-VV       22.04.2024 

• Semester Opening Party im Zakk   26.04.2024 
• LaFaTa in Münster     04.05.2024 

• Fachschaftswahl     06.05. – 08.05.2024 

• BuFaTa in Köln      23.05. – 26.05.2024 

• Campus Kino      18.06.2024 

 
 
Die Sitzung endet um 19:38 Uhr. 
 

 

Leonie Kempkens    Florian Huppertz    Armin Khalaf  

Vorsitzende    Vorsitzender    Protokoll 


